

を行いました。

っと遅めの節分祭り

第208号

2023/03/01

八日に各フロアでレクリエーションの中で豆まき デイフロアでは、鬼役の職員二名に向かって丸め 二月三日といえば節分ですね。はなさとでは二月 狙われやすいのは「高齢者」 でも詐欺被害が出ています。 そのことではなく、飛騨地域 最近多い詐欺事件ですが、よ をしたところ、レジの方にコ ースターを頂いたそうです。 ん屋さんで食事をして支払い -独居」「資産家」 だそうです ある大先輩の看護師がうど

て被害を防止できるように動 うやって地域と警察が協力し のでお気を付けください。こ

いてくださっていることに感謝ですね。



ひな人形飾り



見えてきました。春が待ち遠しいですね。

段々と雪解けが進み、日が長くなり春の日差しが

ではないかと思います

で、今年は皆様が無病息災で過ごしていただけるの た。その願いを神様に届くようにお祈りしましたの 無病息災の願いのこもった玉の豆を受け続けまし しました。鬼役は十分間ほど、利用者の皆様の厄と た新聞紙を利用者の皆様に投げてもらい、豆まきを

が良いと言われています ろ)から二月中旬にかけて お雛様を飾る時期は、立春 前にひな人形を飾ります。 ね。はなさとでは毎年玄関 (節分の翌日、二月四日ご 三月三日はひな祭りです

は一ヶ月遅れですので雛飾りが長く楽しめますね 付けを済ませるのが良いとされています。飛騨地域 節分で豆まきをして厄を払ったあとに飾る、という 立春が一つのベストタイミングだからと言えます 節句は春の節句という事もあり、春の訪れを告げる 流れで覚えておくとよいそうです。 これは、桃の 遅くとも、ひな祭りの一週間前までには飾り

ありがとうございました

看護師係長

中安規絵

ることになりました。 たのは令和三年七月だったので 念で仕方がありません。 一年にも満たず異動になり、 私が、はなさとに異動してき 三月十三日付で病院へ異動す

が一番の思い出です。 の楽器)を弾き、利用者様が喜んでくださったこと も少なかったのですが、私は久しぶりに二胡(中国 も中止や縮小など、利用者様が楽しんで頂けること 任期中はコロナ禍でイベント

署で不安もありますが、はなさとの思い出を胸に、 の橋渡しのような役割をする部署です。初めての部 精一杯頑張っていきたいと思います。 こざいました。 皆様、わずかな期間でしたが、本当にありがとう 異動先は地域連携という、外部の病院や開業医と

もうすぐ咲くよ

せて待っています。近いうちに咲きそうですね。 春の訪れを知らせてくれる福寿草が蕾を膨らま



